

Le gouvernement colombien et les FARC-AP se prononcent pour une procédure de ratification des accords



Caracas, 23 janvier (RHC-Telesur-Xinhua) Le gouvernement colombien et les représentants des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) se sont prononcés pour une procédure de ratification des accords de paix issus du processus de négociations qui se déroule à La Havane depuis novembre 2012.

Dans des déclarations à la presse, le négociateur en chef du gouvernement colombien, Humberto de la Calle, a annoncé que tous les Colombiens seront consultés afin d'entériner ces accords.

Humberto de la Calle a estimé que les propos tenus par le Procureur général de Colombie, Eduardo Montealegre, qui a plaidé contre cette procédure, sont infondés et il a assuré que le gouvernement colombien fera respecter la volonté du peuple.

Les FARC-AP se sont également prononcées pour que les Colombiens ratifient les accords de La Havane et elles ont signalé que les négociations de paix ne relèvent pas du domaine juridique mais du politique.

Le gouvernement de Juan Manuel Santos et les FARC-AP ont par ailleurs annoncé qu'une nouvelle phase de négociation commencera le deux février prochain à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/44499-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-se-prononcent-pour-une-procedure-de-ratification-des-accords>



Radio Habana Cuba